

COMUNICADO PÚBLICO

DESMENTIDO DEL FRENTE DE GUERRA NORORIENTAL

El pasado 18 de marzo, una fuerza desconocida hasta ahora, hizo un ataque en San Calixto, municipio de Norte de Santander.

Un artefacto hizo blanco en varias casas entre ellas la de familia Machado Alvares dando muerte a la pareja y a una niña, entre otros lamentables e injustificados destrozos y daños humanos.

De inmediato Isidro Díaz Ordúz, comandante del Batallón Santander afirmó ante los medios de comunicación que la acción había sido ejecutada por unidades de la compañía Comandante Diego del Ejército de Liberación Nacional.

El Frente de Guerra Nororiental desmiente y rechaza ante el pueblo de San Calixto y la opinión pública nacional los señalamientos y sindicaciones hechos contra la organización por parte del oficial Díaz Ordúz. De igual manera aclara que ninguna de nuestra unidades estuvo comprometida en la acción que se le imputa.

Los familiares y los Sancalixtenses saben de sobremanera que el ELN no tuvo responsabilidad alguna en tales acontecimientos.

Es de conocimiento que el ELN se corresponde al código de guerra y a las normas del Derecho Internacional Humanitario, y que en acciones donde por diferentes razones hemos cometido errores, públicamente se han reconocido.

Manifestamos nuestras voces de solidaridad y condolencia con la familia Machado-Álvarez y con el pueblo de San Calixto ante los lamentables hechos.

FRENTE DE GUERRA NORORIENTAL

EJÉRCITO DE LIBERACIÓN NACIONAL

Colombia para los Trabajadores

Ni Un Paso Atrás Liberación o Muerte

Montañas de Norte de Santander, marzo 20 del 2011